Un vide-greniers attractif

26 sept. 2020 à 17:49 - Temps de lecture : 1 min

| | Vu 45 fois



Masques de rigueur mais difficile de respecter les distanciations entre les étals. Photo RL

Le vide-greniers organisé par le conseil de fabrique de la paroisse a été un énorme succès, plus de cent cinquante exposants avaient réservé leur place au soleil pour déballer leurs marchandises. De son côté, le public a répondu à l'invitation en masse.

La présidente Viviane Furgala et toute son équipe de bénévoles ne savaient plus où donner de la tête pour canaliser la foule mais aussi pour la nourrir, car avec le soleil, il était agréable de se restaurer au grand air.

Satisfaction aussi pour eux car les recettes de la journée vont pouvoir renflouer les caisses bien vides après des mois de fermeture des églises.